

## Gonzalo Gajdosech se consagró campeón argentino en MTB de descenso



En la localidad de El Cadillal, en el departamento de Tafí Viejo de la provincia de Tucumán, se desarrolló el Campeonato Argentino de Descenso en mountain bike que tuvo la coronación del sanrafaelino Gonzalo Gajdosech en el circuito de la “Aerosilla”.

La carrera más relevante de la temporada tuvo una fecha única y allí sobresalió el biker local que en las finales de la categoría Elite fue el mejor y se quedó con el título de campeón argentino tras marcar el mejor tiempo que fue de 1 minuto, 45 segundos y 64 centésimas.

El tucumano Sebastián Gómez Lasalle finalizó 2º (1m, 46s. y 63c) y 3º el cordobés Alexis Goenaga (1m, 46s y 69c), 4º Jerónimo Páez y 5º Santiago De Santiago.

Gonzalo dialogó con Diario San Rafael y FM Vos (94.5), y de lo acontecido subrayó: “Este

Campeonato Argentino al ser una única fecha, es una sola bajada y a su vez una única oportunidad, no como la Copa Argentina que ya tenés cuatro fechas en el calendario. Sinceramente se extrañaba el descenso, es otra cosa porque llevas otro ritmo de carrera comparándola con el enduro siendo al todo o nada permanentemente, una sensación tremenda”.



Además, recalcó: “En lo personal corrí el Open Shimano en Bariloche y este Campeonato Argentino que fueron las únicas que gané en la especialidad que hago de descenso, sumando el enduro que lo realicé con bici prestada donde competí cuatro fechas en Villa La Angostura con la bicicleta de un amigo, Córdoba y Tucumán también con la de otro amigo, y Mendoza con la de un amigo”.

De la característica física que requiere este deporte: “Una de las principales diferencias físicas referidas al ciclismo es que es muy explosivo, bastante anaeróbico lo que hace que en el menor tiempo posible tenemos que estar dando el 100% de nosotros de principio a fin”.



Al mencionar de sus entrenamientos, el biker de tan solo 20 años, añadió: “Lo hago en el Cerro Victoria, donde nos perjudica la calle que está media destruída y otro lugar en donde practicamos es en la Ucina, cerca de El Nihuil, donde hay una bajada que está muy buena, pero media corta en tiempo. En cuanto a mis trabajos, lo que hago últimamente es pura bici, me entrena Tebi Scalise sumando que junto con un grupo de chicos siempre salimos a entrenar haciendo fondo, todo explosivo de 500 o 1000 metros porque la por ahí la bici de ruta mejora mucho lo que es la fuerza para después correr en la bici de descenso poder pedalear con cambios más pesados, mantener las pulsaciones altas”.

Terminando habló de los próximos compromisos: “Por ahora la temporada se termina acá, ya que todo ha quedado en el aire y no hay fechas que se hayan confirmado. Básicamente concluimos el año deportivo, lo que queda son entrenamientos, que lo utilizaremos de pretemporada para lo que será el año 2022”.